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VERBALE N. 135 del 22.07.2020  Approvato in data 22.07.2020 
 
 
ORDINE DEL GIORNO: n° 122 del 29.06.2020 
ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00 Prima convocazione - 10:00 Seconda convocazione 
 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 
ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCIT
A 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA  

Russo Girolamo P 09.20 09.20 10.20 11.48   
Argiroffi Giulia P 09.20 09.20 10.20 11.48   

Caronia  Marianna A --- --- --- ---   

Ferrara Fabrizio P 09.20 09.20 10.20 11.10   

Gentile Milena  A --- --- --- ---   

Melluso Fausto  P --- --- 10.20 11.48   

Tantillo Giulio P --- --- 10.27 10.53   
 

 VERBALE  
 

Il Presidente Russo alle ore 09.20 in prima convocazione: verificata la mancanza            
del numero legale rinvia la seduta alle ore 10.20 in seconda convocazione e apre              
la seduta in modalità telematica con la presenza dei Consiglieri: Argiroffi,           
Ferrara, Melluso 
La registrazione della seduta, che costituisce parte integrante del verbale, sarà           
visionabile al seguente link:  
https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2 
 
Argomenti da trattare: 

1. Tavolo tecnico in merito al PUMS a sostegno dell'atto deliberativo che verrà             
trasmesso a breve dall’Amministrazione 

2. Comunicazioni del Presidente; 
3. Varie ed eventuali; 
4. Lettura e approvazione del verbale della seduta. 

 
Il Presidente Russo da il benvenuto all’Arch. Maurizio Carta, Dott. Giuseppe Salvo,            
Dott. Marco Migliore e Prof. Fabio Mazzola dell’Università di Palermo e li ringrazia             
per la partecipazione e l’attiva collaborazione. 
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Il Prof. Mazzola prende la parola per ringraziare la Commissione e passa nello             
specifico ritenendo importante attenzionare il PUMS sugli aspetti di natura          
economica e valutativa per affermare il sostegno e la collaborazione dell’Università e            
restituisce la parola al Prof Carta il quale entra nel merito tecnico ribadendo la              
volontà dell’Università alla collaborazione con l’amministrazione attiva e suggerisce         
di dare la parola ai suoi colleghi. 
Il Presidente Russo coglie il suggerimento del prof Carta e da la parola al prof Salvo  
Il Prof. Salvo entra nel merito del piano puntualizzando le osservazioni del Ministero             
sulla mobilità della città e dei dintorni soffermandosi sulla area vasta che bisognerà             
attenzionare. Il loro compito sarà di dare un contributo costruttivo per eliminare le             
criticità individuate dal Ministero e fa cenno a tali criticità e alle possibili soluzione              
da porre in essere. 
Il Prof. Migliore prende la parola spiegando alcuni aspetti tecnici evidenziando che la             
vastità delle tematiche del PUMS è tale che certamente richiede più interventi ai quali              
si ritiene disponibile per una proficua collaborazione con la Commissione 
Il Prof. Carta entra in merito all'area di contesto sottolineando che dovrebbe essere             
approfondito il modello di città sul piano della mobilità e apre un dibattito sui flussi               
di mobilità urbana e sulla possibilità di miglioramento con il metodo di revisione             
della mobilità in senso articolato con i servizi distribuiti in maniera armonica.            
Continua il pensiero sulla necessità che dovrà contenere il PRG in funzione al             
disegno futuro della città soffermandosi sull’aspetto del monitoraggio durante la          
realizzazione per eventuali rimodulazione delle scelte in corso d’opera. 
Il Prof. Mazzola interviene per rappresentare le sue considerazioni sulle osservazioni           
fatte dal Ministero sulla scadenza prevista in cinque anni che a suo parere ritiene poco               
opportuno per i target prefissati. Prosegue a relazionare tecnicamente il piano. 
La Consigliera Argiroffi pone delle domande in merito al PUMS facendo un            
confronto con altre città e desidera avere maggiori dettagli sui flussi 
Il Prof. Carta condivide l’ambizione di una rinnovazione del PUMS per la città di              
Palermo. Sui flussi esprime le sue considerazioni e ritiene auspicabile che le scelte di              
mobilità di trasporto pubblico urbano possano non rispondere a numeri attuali ma            
essere promotrici per il trasporto futuro e fa cenno al piano mobilità della città di               
Lione e l'ottica futuristica del piano che inizialmente appariva spropositato rispetto a            
ciò che successivamente è diventato realtà. 
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Il Prof. Salvo relazione sulla fase temporale prevista dal PUMS e della verifica             
intermedia quinquennale. 
Il Prof. Migliore interviene esponendo l’idea di far emergere nel PRG l’idea di             
innovazione tenendo conto del PUMS adeguato al piano stesso. 
La Consigliera Argiroffi ritiene utile aggiornarsi con i Professori presenti per           
proseguire il lavoro iniziato, ricorda di avere in sospeso una riunione con l’Ing.             
Biondo sul PUMS 
Il Presidente Russo riferisce al Prof. Carta che lo aggiornerà sull’incontro che si             
terrà con L’Ing. Biondo e chiede una possibile data per un ulteriore incontro. 
Il Prof. Carta si rende disponibile fino alla prima settimana di Agosto.  
Il Presidente Russo ringrazia i Professori per la collaborazione e la Collega Argiroffi             
che ha voluto tale incontro e chiede al Segretario di dare lettura del verbale della               
seduta odierna che viene posto  in votazione per appello nominale. 
Il presente verbale N. 135 del 22.07.2020  viene approvato all’unanimità dei presenti. 
 
Alle ore 11.48 il Presidente dichiara chiusa la seduta. 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 

 

Il Segretario Supplente  Il Presidente 

Domenico Mattei  Girolamo Russo 
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